



Estrellas

p.23 La estrella de ARICIO, 03.03.2012

# ALFREDO CASTRO ataca las teleseries

**I**"Perdón que lo diga. Me he ganado la vida ahí, pero ya no puedo más", dijo el actor.

**E**l actor Alfredo Castro reiteró en Venecia las críticas que esbozara al mundo de las teleseries cuando renunció a éstas, asegurando que ese tipo de producciones producen "podredumbre humana y espiritual".

En entrevista con la agencia Efe, en el marco del Festival de Cine de Venecia, donde el sábado presentó la película "È stato il figlio" en la sección oficial de "la Mostra", Castro de todos modos no descarta su vuelta a la televisión en un futuro.

#### **"SE PUDRE UNO"**

"Por suerte, finalmente dejé las teleseries. Se pude uno. Es una podredumbre humana, espiritual, porque es un trabajo muy miserable. Perdón que lo diga. Me he ganado la vida ahí, pero realmente llega un punto en que uno dice que ya no puede más", dijo el actor, quien



LA DOÑA FUE LA ÚLTIMA TELESERIE EN LA QUE ACTUÓ CASTRO.

#### **★ "ME COMERÉ LA BOCA"**

● "Cada vez que me preguntan, yo digo 'bueno, me comeré la boca, pero volveré de nuevo a estar en televisión', porque realmente puede ser que mi teatro entre en crisis, que no vaya público y que no haya apoyo del Estado, que no tenga películas que hacer. Y entonces tendré que volver a la televisión. Es así la vida", apunta. Por el momento, Castro promociona en el 69º Festival Internacional de Cine de Venecia "È stato il figlio", película italofrancesa dirigida por el italiano Daniele Cipri, que opta al León de Oro y que protagoniza con un personaje marginal de un barrio humilde de Sicilia,

dejó esas producciones en marzo, tras su trabajo en "La Doña".

"El tratamiento de los temas es tan miserable, tan bastardo, que hay un pun-

to en que no se puede más. Yo me enfermé con la televisión. Me enfermé físicamente. Llegó un punto en que ya no podía más. Entonces hice un esfuerzo económico, porque uno vive de eso, y estoy intentando vivir de lo que hago ahora, de lo que me corresponde vivir", añade.

En la actualidad, Alfredo Castro está volcado a proyectos en el teatro y el cine, en el que ha trabajado sobre todo con el cineasta Pablo Larrain.

# Alfredo Castro ataca las teleseries [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2012

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfredo Castro ataca las teleseries [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)